

Il est aujourd'hui, le recordman des buteurs Français en équipe Nationale avec 52 buts soit un de plus qu'un certain Thierry Henry (51)...

Mbappé et Giroud : Que de records !

Mais il était dit que ce match contre la Pologne serait celui de tous les records. Outre Olivier Giroud, Kylian Mbappé a réalisé un doublé ce qui l'inscrit comme le meilleur buteur de cette Coupe du Monde avec 5 buts. Pour la 2^{ème} fois, il a été désigné meilleur joueur du match. Car c'est lui qui délivre la passe décisive pour le 1^{er} but de la partie marqué par Giroud. La complicité sur le terrain entre ces deux-là n'est plus à démontrer... Qui l'eut dit il y a encore quelques jours... ? Mbappé devient aussi un phénomène que le monde nous envie. A moins de 24 ans, il a déjà marqué 33 buts en équipe de France et 29 passes décisives. Un autre record. Il l'a dit lui-même, il a fait de cette Coupe du Monde son objectif de la saison, du moins de la mi-saison car nul doute qu'une Ligue des Champions avec le PSG est aussi inscrite sur ses tablettes. C'est un ogre !

Lloris et Rabiot, la classe...

Mais on ne peut résumer la belle performance de cette équipe à son attaque. Hugo Lloris, le capitaine, a été exemplaire et décisif comme à la 38' quand il a dévié d'un arrêt réflexe, la frappe de Piotr Zielinski à bout portant avant d'être sauvé sur sa ligne par Theo Hernandez puis par Raphaël Varane. Quelle solidarité ! Lui aussi est détenteur d'un record puisqu'il a égalé celui de Lilian Thuram avec 142 sélections en Bleu. Il entre dans la légende des Bleus... Que dire aussi de la paire Upamecano/Varane qui s'installe. D'un Theo Hernandez qui défend si bien ou encore d'un Griezmann reconverti en n°10, trouvaille de Didier Deschamps. Mais au milieu, celui qui a été éblouissant, c'est bien Rabiot. Il a réussi la perf de faire oublier N'Golo Kante et Pogba ! Désormais, il faudra compter sur lui et sur Tchouaméni même s'il a été moins percutant sur ce match...

Et maintenant les Anglais !

Les Polonais n'ont fait juste illusion qu'en 1^{ère} mi-temps en n'encaissant qu'un seul but juste dans les 45 premières minutes. Mais après, ils n'ont plus existé... Asphyxiés par une équipe de France solidaire et agressive où les individualités répondent aux attentes contrairement à celles de Pologne, n'est-ce pas Lewandowski complètement transparent... ? Et ce n'est pas le penalty tiré deux fois à la dernière minute qui redorera son blason. Désormais, la France s'inscrit parmi les favoris si ce n'est la favorite du tournoi. Les Anglais qui ont défait de

pâles Sénégalais 3 à 0 seront les prochains adversaires de cette machine à gagner, samedi prochain. Ils peuvent être inquiets, eux qui n'ont jamais perdu lors d'une Coupe du Monde contre la France...

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité